

Le Quotidien Jurassien

03.02.2009 - Nouveau

AP-00399

commandant



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 03.02.2009 - Nouveau commandant
Identifiant du document : AP-00399
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Presse
Début validité : 03.02.2009
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 21h56
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 19.05.2024 à 04:41

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 21h56 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 3 février 2009

■ DELÉMONT

Le premier chef professionnel des sapeurs-pompiers nommé

Suite à la création par le Conseil de ville d'un poste à 100%, Jean-Marc Vaucher a été nommé commandant du Centre de renfort d'incendie et de secours, a fait savoir hier le Conseil communal.

Titulaire d'un doctorat en chimie de synthèse et analytique, il dirige le Service d'intervention environnementale de l'Etat de Genève. Son cursus de sapeur l'a amené à occuper diverses fonctions dans les corps de Neuchâtel et de Genève. Jean-Marc Vaucher est aussi actif dans la formation



Jean-Marc Vaucher, commandant professionnel des pompiers.

continue. Il prendra ses fonctions le 1^{er} avril. LQJ